



Nombre de alumno: *Aimer Leandro Aguilar García*

Nombre del profesor: *Ana Gabriela Villafuerte Aguilar*

Nombre del trabajo: *Ensayo de la unidad 1*

Materia: *Introducción a la medicina veterinaria y zootecnia*

Grado: *1*

Grupo: *B*

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre de 2021.

INTRODUCCION: EL símbolo **caduceos** que todos hemos visto alguna vez ha sido símbolo emblemático de las organizaciones de atención médica y la práctica médica. Algunos relatos antiguos sugieren que el símbolo tiene un origen mesopotámico con el dios sumerio Ningishzida; el cual esta, se representa un bastón con dos serpientes entrelazadas, pero menudo se encuentra en confusión ya que el símbolo emblemático tradicional de la medicina ha sido **el bastón de Asclepios** que es representada con un bastón y únicamente por una serpiente y nunca con alas. Dado que el caduceo es símbolo del comercio, muchos profesionales en el tema de la salud desapruaban esa práctica.

Ahora abordaremos el tema de la veterinaria y el impacto que tiene en la sociedad ya que la profesión es de suma importancia y vital para mantener el cuidado de los animales y de paso la salud de las personas. Posteriormente se describirá el concepto básico de la veterinaria y las ramas que lo acompañan.

Para mí la profesión de médico en medicina veterinaria y zootecnista es una de las mejores por el hecho de ayudar a tener en óptimas condiciones a los animales que en la mayoría son compañeros y que las personas llegan a tener gran cariño por ellos, incluso un médico veterinario puede llegar a salvar la vida de un ser vivo, independiente mente de que nada más sea un animal esa persona ya está haciendo una gran labor. Una de las razones del respeto y admiración hacia los profesionistas del área, es por la preparación que se debe llevar para ser considerado como médico veterinario, porque no es nada más estudiar la teoría si no también tener la práctica ya que de eso depende la efectividad que se llegara a tener en la labor.

DESARROLLO: La veterinaria tuvo inicio miles de años atrás, todo comenzó cuando el hombre sintió la necesidad de cuidar a los animales ya que estos eran parte vital de la vida del hombre al ser utilizados como alimento y compañía, esto demostraba que el hombre sentía cariño por ellos. ¿Entonces que propósito tiene la medicina veterinaria? La medicina veterinaria tiene el propósito de conocer el ambiente en el que viven y la relación entre ellos sobre todo el mantenimiento de las mismas.

La palabra veterinario viene del latín **veterinarius** que hace referencia a animales de carga, esto se deriva de cuando los romanos llamaban **veterinus** a los animales de carga y a las personas encargadas de cuidarlos se les conocía como **veterinus**. Uno de los primeros documentos que tiene un tratado sobre la veterinaria es el código de *HAMMURABI* en el cual se estipula:

Párrafo 224 dice "...si el medico de animales ha tratado a un buey o a un asno de un mal grave, el dueño el dueño de dicho animal dará al médico, a título de salario, un sexto de ciclo de plata".

Párrafo 225 dice "...si el medico de animales ha tratado a un buey o a un asno de un mal grave y ha originado su muerte, pagara la cuarta parte de su precio al dueño del buey o del asno".

Al igual que la anterior otro de los primeros documentos que habla sobre la veterinaria de la antigüedad es el papiro de kahun donde contiene escritos de recetas para curar enfermedades en los ojos del ganado y con esto podemos darnos cuenta de que el ser humano desde hace mucho tiempo atrás buscaba la forma de curar a los animales, porque eran parte fundamental para el desarrollo del hombre y tocando el tema el primer animal que fue domesticado fue el

perro y esto se sabe gracias a los hallazgos de arqueólogos, donde se han descubierto mausoleos que son pertenecientes a jefes de tribu y donde se observa que fueron sepultados con perros, esto demuestra que empezaban a tratar al perro como un miembro más de la comunidad, posteriormente se fueron domesticando más animales como la cabra, el ganado y el cerdo.

Ser veterinario también implica tener conocimientos quirúrgicos pues en ocasiones depende de una cirugía la vida y la muerte, uno de los pioneros en el tema fueron los egipcios, los egipcios realizaban prácticas quirúrgicas en el momento de la momificación de cuerpos y para esto tuvieron que fabricar instrumental adecuado y con materiales especiales.

CONCLUSION: Algunos historiadores informan que los primeros rastros de documentos médicos sobre salud animal parecen provenir de hace miles de años. Ejemplos de estos son los descubrimientos históricos, como los que ocurrieron durante la autorización de Aśoka (emperador budista entre 304-232 aC). Entre las muchas reformas que estableció en su campo, ordenó todo el reino. Drogas, para las personas Y los animales son aplicable.

Sin embargo, según los descubrimientos arqueológicos, los restos más antiguos parecen remontarse a 1900 antes de Cristo. Los descubrimientos arqueológicos denominados papiro egipcio llamado Lahum, que fue descubierto por Flinders Petrie en la localidad de este nombre en 1889 y constituyeron un compendio de conocimientos científicos. , Obras escritas en la Eucaristía, además de matemáticas y obstetricia, también se pueden encontrar algunos conocimientos sobre tratamiento y salud animal, por lo que constituye la referencia histórica más antigua que se puede expresar en términos veterinarios. En conclusión los descubrimientos arqueológicos, los restos más antiguos parecen remontarse a 1900 antes de Cristo. Los descubrimientos arqueológicos denominados papiro egipcio llamado Lahum, que fue descubierto por Flinders Petrie en la localidad de este nombre en 1889 y constituyeron un compendio de conocimientos científicos. , Obras escritas en la Eucaristía, además de matemáticas y obstetricia, también se pueden encontrar algunos conocimientos sobre tratamiento y

salud animal, por lo que constituye la referencia histórica más antigua que se puede expresar en términos veterinarios.

Vol. 24 Núm.4. Julio-Agosto 2014 Pags. 102-103 Revista AMMVEPE 2014; 24(4)

Por IA Pérez Vazquez · 2014(<http://scielo.sld.cu>)

Extractado de: Veterinary Medicine. An Illustrated History. Dunlop, R.H., Williams, D.J. MOSBY. 1996. 692 pp